

Soprano italiana se presentará en Teatro Espressivo

Diego Pérez Damasco

colaboradores@prensalibre.co.cr

La soprano italiana Nuccia Focile, premiada por el tenor Lucciano Pavarotti por su voz y que cantó con él en varias giras y legendarios conciertos, se presentará este próximo miércoles 28 de mayo en el país; lo hará en un concierto "íntimo" que se promociona como ideal para los amantes de la ópera.

La soprano también ha compartido escenarios con el reconocido cantante Andrea Bocelli y ha figurado como solista en los principales escenarios del mundo; como la Royal Opera House (Londres), Metropolitan Opera (EE.UU.), La Scala (Milán), Paris Opera (París) y Dallas Opera (EE.UU.).

De acuerdo con los organizadores del evento, Focile estará acompañada en vivo por músicos de toda América Latina (Costa Rica, Cuba, El Salvador y Honduras) que integran la llamada Orquesta Latinoamericana para la Paz.

La soprano italiana hará gala de su potente voz, con la cual ejecutará 12 de las arias y extractos de ópera más conocidos y admirados por los amantes de este género. Entre las obras que figuran en el repertorio, destacan los más hermosos extractos de las más conocidas óperas italianas, como "Tosca", "La Bohème", "Madama Butterfly" y "Turandot" de Giacomo Puccini, así como el glorioso "Ave María" del más notable e influyente compositor de ópera italiana Giuseppe Verdi.

"Este es un concierto diseñado para complacer a los amantes de la ópera del país y darles a ellos una oportunidad de lujo de sentir muy muy de cerca y en un espacio exclusivo a una de las grandes del canto del mundo", aseguró Andrea Martínez de DSG, productora del evento.

"Es una oportunidad única. Nuccia Focile

ha sido bien premiada con buenas críticas, aplausos e invitaciones a papeles cada vez más importantes, y ahora les cantará a los 'ticos' casi al oído", agregó.

Para Focile, este concierto le demanda un reto técnico y emocional muy significativo, pues al cantar varias arias de diferentes óperas, ella como soprano debe "meterse" e interpretar muy diferentes personajes en un breve periodo.

"Cada aria tiene una historia diferente. Entonces, es como cantar 10 óperas en una noche y ponerlo todo junto en un popurrí. Es exigente y excitante", ha expresado en declaraciones a la prensa.

Según Martínez, Focile eligió un escenario "pequeño" (para apenas 200 personas), porque "la intención de la famosa artista italiana es ofrecer ahora un concierto muy íntimo, donde todos los asistentes puedan dejarse seducir hasta por sus suspiros, y disfrutar de la maestría y placer de una voz absolutamente educada y delicada".

Es la segunda vez que Focile visita el país. En julio del 2002, ofreció dos conciertos junto a la Orquesta Sinfónica Nacional (OSN) y bajo la dirección de Ramiro Ramírez.

Esta vez, la conducción de la orquesta estará en manos de Alfredo Bonavera, un director italiano de gran experiencia.

Bonavera es graduado del Conservatorio de Música del Ginebra en las áreas de composición, ejecución y dirección de orquestas. Él ha dirigido orquestas como la Filarmónica de Nueva York, la Orquesta de La Scala, la Ópera de Roma, la Orquesta de Monte Carlo y la Sinfónica de Montreal, entre otras.

Las entradas para esta cita de lujo con la ópera italiana tienen un costo de \$100 y están disponibles en la boletería en línea del Teatro Espressivo, en <http://boleteria.espressivo.cr/>. El espectáculo será el miércoles 28 de mayo a las 8 p.m.



La soprano Nuccia Focile ya se había presentado en Costa Rica en 2002, en un concierto con la Orquesta Sinfónica Nacional.